

- En 2000, l'investissement direct de la Suède au Canada s'est chiffré à près de 2,31 milliards de dollars, ce qui a placé ce pays au septième rang pour l'Europe et au dixième rang pour l'ensemble du monde à ce chapitre. Cela représente en outre une hausse de plus de 250 p. 100 en dix ans. L'investissement de la Suède au Canada se fait principalement dans les secteurs de l'industrie pharmaceutique, des télécommunications, des machines et des transports.
- L'investissement direct du Canada en Suède a franchi pour la première fois la barre du milliard de dollars en 2000, alors qu'il était de 27 millions seulement en 1990. Cela constitue la croissance la plus élevée des investissements canadiens dans un pays européen.
- En juin 2001, le premier ministre du Canada, le ministre du Commerce international et le ministre des Affaires étrangères se sont rendus à Stockholm afin de participer au Sommet Canada-Union européenne. Ils ont profité de cette occasion pour établir des contacts d'affaires clés et pour favoriser les intérêts commerciaux du Canada en Suède.
- Ces dernières années, les deux pays ont renforcé leurs relations au chapitre du commerce et de l'investissement, grâce à des rencontres entre ministres et hauts fonctionnaires, organisées par l'intermédiaire de l'Association des gens d'affaires Canada-Suède.
- L'Association des gens d'affaires Canada-Suède a été créée en octobre 1994 dans le but de promouvoir le commerce et l'investissement entre les deux pays. Cette organisation, qui ne comptait que trois membres à ses débuts, n'a cessé de prendre de l'expansion : elle regroupe aujourd'hui plus de 200 membres, dont 125 en Suède et près de 80 au Canada.
- La Chambre de commerce Canada-Suède a contribué elle aussi à établir des liens entre les milieux d'affaires des deux pays. Créée en 1965 afin d'aider les délégués commerciaux de la Suède à élargir leurs contacts avec des entreprises canadiennes, elle compte 200 membres : sociétés, petites entreprises et particuliers.
- Le 1^{er} janvier 2002, les sections canadiennes de l'Association des gens d'affaires Canada-Suède ont fusionné avec la Chambre de commerce Canada-Suède, afin de former une organisation de tout premier plan en matière de commerce, et d'assurer une meilleure coordination entre les organismes intéressés des deux pays. La nouvelle organisation possède actuellement des bureaux à Toronto et à Halifax, et projette d'ouvrir d'autres sections au Canada.